

# Schumachers: Neue Erfolgsmeldungen

Mit konstanten Ergebnissen kommen **Norbert und Margit Schumacher** von der Residenz Münster regelmäßig von Senioren II B Standardturnieren zurück.

Diesmal waren sie wieder im Süden Deutschlands unterwegs und wurden zunächst bei 21 gestarteten Paaren in Ludwigsburg sechste.

Am folgenden Tag gelang es ihnen, dieses Ergebnis noch zu übertreffen, denn sie erreichten wieder in Ludwigsburg von 24 gestarteten Paaren nicht nur das Finale, sondern diesmal gelang ihnen sogar der Sprung auf das Treppchen.

Mit einem dritten Platz und damit einer Platzierung konnten sie fast die ganze Konkurrenz aus dem Süden hinter sich lassen.

Das Ergebnis ist deshalb besonders bemerkenswert, weil dieses Turnier zur Serie „Senioren-Trophy“ des Tanzsportverbandes Baden-Württemberg gehört und deshalb in jeder Hinsicht gut besetzt war.

9.6.2008

Elisabeth Striegan-Böhm